
Fachbereichsleiterin Daniela Hoffmann ergänzt, dass zwischenzeitlich eine Stellungnahme von verdi 
eingegangen ist. Diese wird, zusammen mit anderen, noch ausstehenden Stellungnahmen, mit einer 
entsprechenden rechtlichen Würdigung, bis zur Beschlussfassung im Rat vorgelegt.   


